Conmemoran en Cuba aniversario 70 del Partido Revolucionario de Laos (+Fotos)



Díaz-Canel (D) estrecha su mano al embajador laosiano. Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 21 mar (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel encabezó este viernes la ceremonia conmemorativa por el aniversario 70 del Partido Popular Revolucionario de Laos, en el Palacio de la Revolución.

Durante el acto, celebrado como expresión de las históricas relaciones y amistad, el embajador laosiano en La Habana, Vanhtha Sengmeuang resaltó la trascendencia de la fecha para su país.

El diplomático destacó que el 22 de marzo de 1955 nació el partido de la clase trabajadora, el que guió desde sus inicios la lucha del pueblo por su soberanía y luego encabezó la construcción de una sociedad socialista.

En tanto, la miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba, Teresa Amarelle, reafirmó la hermandad entre las organizaciones políticas, los gobiernos y los pueblos de Cuba y Laos.



La también secretaria general de la Federación de Mujeres Cubanas se refirió a los vínculos de solidaridad entre ambos pueblos, reflejados en la colaboración médica y el apoyo de Laos a la nación caribeña en momentos complejos.

Los nexos entre el Partido Comunista de Cuba y el Partido Popular Revolucionario de Laos constituyen uno de los grandes pilares de las relaciones bilaterales, las cuales se basan en el legado de sus líderes históricos, Fidel Castro Ruz (1926-2016) y Kaysone Phomvihane (1920-1992).

A la ceremonia asistieron dirigentes del Partido, el Estado y el Gobierno cubanos, así como miembros del cuerpo diplomático y estudiantes laosianos en la nación caribeña. **(Fuente: Prensa Latina)**

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/379273-conmemoran-en-cuba-aniversario-70-del-partidorevolucionario-de-laos-fotos$



Radio Habana Cuba